

## ABTRSAK

Judul Penelitian : **Peranan Akuntansi Pertanggungjawaban dalam Menilai Kinerja Manajer Pusat Laba (Studi Kasus pada Hotel Mitra Inn Kediri)**

Dosen Pembimbing : **Nur Rahmanti Ratih, SE., MM**  
: **Marhaendra Kusuma, SE., MM., Ak**

Nama Mahasiswa : **Iva Rohmatus Saadah - NPM : 14.13031.0209**

---

Dengan adanya pertumbuhan hotel berbintang yang pesat di Kediri, mengakibatkan persaingan dalam usaha perhotelan semakin meningkat. Dimana hotel-hotel berbintang diharuskan untuk memenuhi standar pelayanan dan fasilitas tertentu. Dengan berkembangnya perusahaan diharapkan dapat meningkatkan laba perusahaan.

Pusat laba adalah salah satu pusat pertanggungjawaban yang memiliki peranan penting bagi perusahaan yang berorientasi pada laba, karena laba merupakan sumber utama kelangsungan hidup bagi perusahaan. Manajer pusat laba menyusun sebuah anggaran laba untuk dijadikan pedoman pelaksanaan kegiatan perusahaan. Agar kinerja manajer pusat laba dapat diukur, maka akuntansi pertanggungjawaban perlu ditetapkan agar informasi yang dihasilkan dapat berperan untuk menilai atau mengevaluasi kinerja manajer pusat laba sehingga kinerjanya dapat ditingkatkan.

Penelitian dilakukan pada Hotel Mitra Inn Kediri. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan akuntansi pertanggungjawaban dalam menilai kinerja manajer pusat laba. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode deskriptif kuantitatif dengan menggunakan data primer sedangkan teknik pengumpulan data secara wawancara dan dokumentasi, yaitu melalui fakta yang diperoleh dari penelitian. Alat analisis yang digunakan adalah pertumbuhan kinerja keuangan (pusat laba), serta perbandingan realisasi dan anggaran pada laporan pertanggungjawaban perusahaan.

Dari hasil penelitian berdasarkan perhitungan diketahui bahwa Operating Efficiency Ratio pada tahun 2015 menunjukkan kinerja buruk karena berada pada presentase  $<0\%$ . Sedangkan berdasarkan perhitungan Net Profit Margin tahun 2015 menunjukkan kinerja dengan kriteria cukup karena berada pada rentang presentase  $>5\%-10\%$ . Pada tahun 2016 menunjukkan kinerja dengan kriteria kurang karena berada pada presentase  $\leq 5\%$ . Residual income tahun 2015 sebesar 4.3% dan tahun 2016 sebesar 3.0% yang berarti residual income bernilai positif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa akuntansi pertanggungjawaban pada Hotel Mitra Inn Kediri sampai saat ini telah memadai dan telah berperan dalam meningkatkan kinerja manajer pusat laba.

**Kata Kunci : Akuntansi Pertanggungjawaban, Penilaian Kinerja Manajer Pusat Laba**